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                                       Шестая внеочередная конференция  
       Калининградской региональной организации «Российский Союз ветеранов» 

 

 

23 августа 2017 года состоялась Шестая внеочередная конференция                  

Калининградской региональной организации  «Российский Союз ветеранов», на которой 

был рассмотрен вопрос  «Об организации культурно-досуговой работы с ветеранами на 

базе отделения «Дома ветеранов» ГБСОУ «Госпиталь для ветеранов войн 

Калининградской области». 

 

 

 

В работе конференции приняли 

участие делегаты из 24  ветеранских 

организаций муниципальных округов 

Калининградской области, члены  

областного комитета, заместитель 

председателя Калининградской 

областной Думы, Герой России  Павел 

Павлович Кретов. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Открыл конференцию председатель 

калининградского областного комитета 

ветеранов «Российского Союза 

ветеранов» Юрий Львович Богомолов. 
 

 

 

 

 

 

Для ведения конференции был 

избран президиум в составе Юрий 

Львович Богомолов - председатель 

комитета ветеранов, Герман    Петрович    

Бич    -    первый заместитель 

председателя комитета ветеранов, 

Быченков Юрий Андреевич - член 

президиума комитета ветеранов, 

Владимир     Иванович Степанов          - 

заместитель председателя комитета 

ветеранов, Павел Павлович Кретов - заместитель председателя Калининградской 

областной Думы. 
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Для работы конференции был избран 

секретариат в составе:                                
 

Сорокина    Наталья    Павловна    - 

ответственный секретарь комитета ветеранов. 

Филина Тамара Иосифовна - член 

ревизионной комиссии комитета ветеранов. 

 

 

 

 

Председатель комитета Юрий Львович Богомолов зачитал повестку конференции: 

 

1) Избрание делегатов на Десятую отчетно-выборную конференцию 

Общероссийской общественной организации «Российский Союз ветеранов». 

Информация председателя областного комитета ветеранов Юрия Львовича 

Богомолова. 
2) «Об организации культурно-досуговой работы с ветеранами на базе отделения 

«Дома ветеранов» ГБСОУ «Госпиталь для ветеранов войн Калининградской 

области». Информация директора ГБСОУ «Госпиталь для ветеранов войн 

Калининградской области» Натальи Алексеевны Проневич. 

3) Разное. 

 

Перед началом официальной части председатель калининградского областного 

комитета ветеранов «Российского Союза Ветеранов» Юрий Львович Богомолов 

произвел награждение ветеранов наградами Российского Союза ветеранов орденом  За 

заслуги в ветеранском движении. 

 

 

Виктора Степановича Геманова - члена 

президиума областного комитета ветеранов, 

который проводит активную работу по 

военно-патриотическому воспитанию в 

школах, члена лекторской группы комитета. 

Он автор многих книг о моряках подводниках? 

истории военного флота России. Недавно 

отметил 85-летний юбилей. 

 

 

 

 

 

Юрия Васильевича Михайлова - члена 

президиума областного комитета ветеранов, 

активный участник разработки и реализации 

мероприятий региональной программы 

«Патриотическое воспитание населения 

Калининградской области». 
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Владимира Ивановича Мичурина - члена 

областного комитета ветеранов. Он  входит в 

состав лекторской группы комитета. 

Председатель региональной организации 

воинов-интернационалистов - участник 

Карибского кризиса 1962 года. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Михаила Петровича Свиридова - члена 

президиума областного комитета ветеранов, 

председателя Калининградского городского 

комитета ветеранов. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Медаль «За отличие в поисковом 

движении» была вручена Борису Петровичу 

Пирожкову - члену президиума областного 

комитета ветеранов, участнику Великой 

Отечественной войны.  6 августа он отметил 

92-ю годовщину своего дня рождения. 

 

 

 

 
По рассмотрению первого вопроса об 

«Избрании делегатов на Десятую отчетно-

выборную конференцию Общероссийской 

общественной организации «Российский Союз 

ветеранов» информацию сделал председатель 

комитета Юрий Львович Богомолов.  

Он предложил избрать делегатами: 

Богомолова Юрия Львовича – 

председателя комитета ветеранов,  Бич    

Германа  Петровича    -    первого заместителя председателя комитета ветеранов, 

Быченкова Юрия Андреевича - члена президиума комитета ветеранов, Свиридова     
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Михаила     Петровича     - председателя Калининградского городского комитета 

ветеранов, Чуба  Николая      Парфеновича  - председателя Зеленоградского районного 

совета ветеранов. 

Данные кандидатуры были избраны делегатами единогласно. 

 
По второму вопросу повестки 

конференции «Об организации 

культурно-досуговой работы с 

ветеранами на базе отделения «Дома 

ветеранов» ГБСОУ «Госпиталь для 

ветеранов войн Калининградской 

области» выступила директора 

ГБСОУ «Госпиталь для ветеранов 

войн Калининградской области» 

Наталья Алексеевна Проневич. 

В своѐм выступлении она сказала, что в начале этого года было слияние двух 

социальных учреждений это «Дома ветеранов» и «Госпиталя ветеранов».   

-Теперь это единое учреждение, в котором проводится большая работа по 

обслуживанию ветеранов. И главная цель работы этого госпиталя – оказание комплексной 

системы мер адресной медико-социальной, психологической и иной поддержки для 

следующих категорий граждан на бюджетной основе: инвалидов и участников ВОВ; лиц, 

работавших в период ВОВ на объектах противовоздушной обороны, строительстве 

оборонительных сооружений, военно-морских баз, аэродромов и др.; ветеранов боевых 

действий; лиц, награжденных знаком «Житель блокадного Ленинграда»; членов семей 

погибших (умерших) инвалидов и участников войн; тружеников тыла: бывших 

несовершеннолетних узников концлагерей; репрессированных граждан и граждан, 

подвергшихся политическим репрессиям и, в последствии, реабилитированных; ветеранов 

становления Калининградской области. 

Данные категории ветеранов  получают оздоровление в течении девятнадцать дней 

по типу санаторно-курортного лечения только в Калининграде. Здесь в основном упор 

делается на физиолечение, а все другие заболевания - это прерогатива здравоохранения. 

То есть такие больные лечатся в  поликлиниках и больницах, где они приписаны.  

А в этот госпиталь финансируется Министерством социальной политики и деньги 

идут на на социально-оздоровительное лечение. 

В 2016 году в этом госпитале пролечилось 1362 человека. Кроме такого лечения 

здесь проводятся культурно-досуговые мероприятия: концерты, вечера, танцевальные 

вечера. Часть мероприятий проводится в маленьком зале лечебного корпуса, часть здесь.  

 

Как попадают люди на это лечение.  

Каждый, кто имеет право лечение, может поступить сюда один раз в год на лечение в 

течение 19 дней круглосуточного стационара, и два раза в год  по 10 дней дневного 

стационара.  

Каждый год Министерство социальной политики утверждает реестр выдачи этих 

путѐвок.  Они направляются в муниципалитеты области. Оттуда по этим путѐвкам 

ветераны поступают  в этот госпиталь, в котором имеются три отделения: 

терапевтическое, реабилитационное, восстановительного лечения.   

Как только они поступают в муниципалитет, то там их начинают раздавать тем, кто 

стоит в очереди. Специалисты социальной службы муниципалитета вызывают людей, 

которые стоят на очереди и вручают им путѐвки.  
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Вот здесь нужна связь между социальной службой и поликлиникой, к которой 

приписан ветеран. 

Порой связь между поликлиниками и организациями соцпомощи на местах 

нарушена: одни неправильно пишут  направление, а другие не спрашивают, с каким 

диагнозом он направляется в этот госпиталь.  

И ещѐ в госпиталь постоянно поступают одни и те же люди, так как другие ветераны 

даже не слышали о возможности побывать у нас. Поэтому ветеранские организации 

должны принимать участие в организации отбора ветеранов в госпиталь. 

 

 

 

Заместитель председателя Калининградское 

областное отделение всероссийской общественной 

организации ветеранов «Боевое братство Василий 

Васильевич Кучер задал вопрос Наталье 

Алексеевне.  

 

 

-С момента слияния госпиталя с «Домом ветеранов», госпиталь как госпиталь 

прекратил своѐ существование, так как сейчас Ваш госпиталь может предоставить только 

профилактические услуги, а лечение не может и чтобы к Вам попасть имеются большие 

сложности. 

-Вы определитесь или это центр предоставления идеологических услуг или это 

полноценный госпиталь для ветеранов. 

 

 

Ответ Н.А.Проневич. 

-В РФ имеется около 80 госпиталей для 

ветеранов, и их субсидирование идѐт от 

министерства здравоохранения, в которых 

проводится лечение ветеранов. 

 

 

Вопрос В.В.Кучера: «Хотелось бы, чтобы Вы стали или социальным центром, или 

госпиталем». 

Ответ:  Таких госпиталей в РФ 63. Они относятся к Министерству здравоохранения, 

а наш  госпиталь – 64-й, но он относится к Министерству социальной политике. В нѐм 

ничего за этот период не изменилось, никаких изменений в оказании медицинской 

помощи не произошло. 

 

Председатель Союза участников Великой 

Отечественной войны и ветеранов Военно-

Морского Флота Калининградской области 

капитан 1 ранга запаса Владимир Нижегородцев 

задал вопрос: «Может ли наша военная 40-я 

поликлиника давать направление в Ваш 

госпиталь?» 

 

Ответ: Может. Врач вашей поликлиники 

пишет направление для Вас, а с ним Вы идѐте в 

органы социальной политики, и те могут дать Вам путѐвку в наш госпиталь. 
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Заместитель председателя комитета 

ветеранов Владимир Иванович Степанов 

сказал, что проще решить этот вопрос 

направления ветеранов в Ваш госпиталь, 

через согласованные действия двух 

министерств: здравоохранения и социальной 

политики. 

Ответ: Да этот вопрос поднимался у них. 

Но часто всѐ не так делается в местных поликлиниках, в которые приходит ветеранов, 

просит написать ему направление в наш госпиталь, сказав, что написать ему такие 

болезни. А приехав, мы часто его на скорой помощи направляем  в стационарную 

больницу. 

 

 
Делегат из города Багратионовска, 

ветеран ВОВ сказала, что она полностью 

поддерживает выступление В.В.Кучера, 

который предложил, чтобы это был 

полноценный госпиталь для ветеранов войны 

и относился бы к Министерству 

здравоохранения, так как в их 

муниципалитетах возможности  лечиться нет. 

 

 

 
В заключение своего выступления  Наталья Алексеевна Проневич сказала, что 

совсем недавно в Калининградской области была – зампредседателя правительства по 

социальным вопросам Ольга Юрьевна Голодец, которая отметила, что наша область 

является одной из лучших в сфере социальной защиты ветеранов и в самом худшем 

состоянии находятся здравоохранение. 

 
Борис Петрович Пирожков – участник 

штурма Кѐнигсберга задал вопрос: «Как это 

так? Вот есть семья фронтовика, он с женой 

прожил вместе 68 лет, ему положено лечение 

в этом госпитале одному, а с женой нет, хотя 

она бы оказывала ему помощи и в лечении и 

в обслуживании.  

Говорят, вот когда муж умрет, то тогда 

она может проходить лечение в этом 

госпитале, как вдова участника Великой 

Отечественной войны. Это не порядок, надо 

менять такое положение. 

И ещѐ такой вопрос: у нас имеются два участника великой Отечественной войны, но 

им не положено лечение в военном госпитале, так как они не имеют офицерского звания. 

Они имеют право лечиться в этом госпитале, но без жѐн. 

 

Ответ: Этот вопрос не в еѐ компетенции. 
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Председатель Совета ветеранов войны и 

труда Ленинградского района города 

Калининграда Сергей Иванович Афонский 

возмутился: «В районах области ветераны 

получают такие путевки в этот госпиталь, а в 

районах Калининграда - нет». 

 

 

 

 

 
Председатель калининградского городского 

комитета ветеранов Михаил     Петрович     

Свиридов выразил недоумение по названию 

госпиталя: «Госпиталь для ветеранов войн 

Калининградской области».  

-Как известно на территории нашей области 

никакой войны не было, а вот госпиталь 

называется так, как будто они были. Если бы 

назвали его  «Калининградский областной 

госпиталь для ветеранов»  тогда бы это 

соответствовало правильному произношению в русском языке.    
 
И снова выступил В.В.Кучер, который 

попросил разобраться во всем этом объединение 

госпиталя с «Домом ветеранов», так как слово 

госпиталь ассоциируется  у всех с  нормальным, 

полным лечением человека.  

-Это хорошо, что у нас имеется такой 

госпиталь. ориентируемый на социальную 

поддержку ветеранов, но нужен другой полно 

профильный госпиталь для ветеранов. 

Рядом есть здание бывшего штаба 11-й 

армии, которое ранее было медицинским 

учреждением, вот сделайте там полноценный госпиталь для ветеранов, а здесь оставьте 

этот свой, предназначенный для социальной реабилитации ветеранов. 

 
Пояснение дал Юрий Андреевич 

Быченков, который на выступление Василия 

Васильевича Кучера ответил, сказав, что надо 

в данный момент оставить всѐ как есть, так как 

на переформирование этого госпиталя в 

настоящий потребуются огромные средства. 

Просто необходимо наладить по настоящему 

медицинское облуживание в существующих 

лечебных заведениях области. Мы идеи можем 

выдвигать всякие, но надо делать то, что мы имеем сегодня и сейчас. 
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Попросил слово участник Великой 

Отечественной войны, который сказал, что он 

несколько дней назад выписался из этого 

госпиталя. Лечение в нѐм поставлено хорошо. 

Особенно хорошо работает сѐстры и другой 

обслуживающий медицинский персонал. Но в 

госпитале  есть и недоставки, выраженные 

тем, что за два дня до выписки была 

отключена на десять дней горячая вода и питание однообразное. 

Директор госпиталя посетовало на плохо работающие снабжающие организации. 

 

 
Выступившая с информацией о культурно-

досуговые мероприятия работник госпиталя 

Ирина Иосифовна Жогло в своей 

вступительной части сказала, что если у 

участников Великой Отечественной войны с 

восприятием всего всѐ нормально, то у 

ветеранов боевых действий внутри всѐ 

нарушено. Поэтому в их процессе социальной 

реабилитации обозначен крен на душевный 

покой человека. 

 

В госпитале для реабилитации используются такие формы лечения: 

Библиотерапия - воздействие через чтение книг и журналов, периодической печати, 

разгадывание кроссвордов, литературно-поэтические встречи.  

Музыкотерапия - технология, использующая разнообразные музыкальные средства 

для психолого-педагогической и лечебно-оздоровительной коррекции пациентов.  

Арттерапия - это реабилитационная технология, основанная на приминение средств 

искусства. 

Изотерапия - универсальный психотерапевтический метод, используемый в целях 

комплексной реабилитации, направленный на гармоничное развитие психических 

функций каждого пациента. 

 

Активный отдых - это движение, 

восстанавливающее физическое и душевное 

равновесие пациентов. Активные формы 

отдыха в нашем учреждении создают для 

пациентов возможности приобщения к 

культурным ценностям, устанавливать 

разнообразные контакты, которые помогают 

получить уверенную и эффективную 

жизненную поддержку. Основными занятиями 

с пациентами Госпиталя являются экскурсии в музеи г. Калининграда, экологические 

прогулки в Ботанический сад, посещение выставок, литературно-музыкальных гостиных, 

танцевальных программ в клубе выходного дня, концертных мероприятий, встреч с 

интересными людьми. 
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Каждый четверг вывешивается план досуговых мероприятий на неделю. В четверг 

отдается клубу – музею боевых друзей. Каждый четверг все, кото находится в госпитале в 

этот клуб. 

 

 

И снова В.В.Кучер сказал, что у него 

другая информация по клубу – музею 

боевых друзей. Руководство госпиталя 

исходит из того, что по экономическим 

соображением - это нецелесообразно. 

Говорят, что надо перевести его в меньшее 

помещение. 

И вопрос: «Музей остаѐтся на месте? 

И снят ли вопрос об оплате  аренды этого 

помещения?» 

 

Ответ: Музей остаѐтся, музею быть, музей будет! 

 

Юрий Андреевич  Быченков: «Очень 

хорошо всѐ, о чем Вы рассказали, но есть 

очень много людей, который хотят 

прикоснуться, ко всему, что у Вас здесь 

есть. Насколько это возможно и какова их 

доступность? 

 

Ответ: «Возможность просто прямая, 

получить их легко. Не случайно 

произошло объединение госпиталя с «Домом ветеранов». Вот сюда может приходить 

любой ветеран. «Дом ветеранов» предоставляет две услуги:  Одна - предоставления 

социального обслуживания на дому, это для тех, кто проживает здесь в «Доме 

ветеранов», а другая – предоставление социального обслуживания в полустационарной 

форме – это для всех жителей города Калининграда. Для этого надо прийти только в 

«Дом ветеранов» и сказать: «Я хочу», а потом заключить договор и получить любую 

услугу.   

 

Павел Павловиче Кретов.  

Он попросил прощения у тех, к кому 

он не подошел и не поздоровался.  

-И самый главный вопрос, это 

объединятся снова или разъединяться. 

Когда будите принимать какое-то решение 

и выносить его на обсуждение, Вы 

подумайте, где будет всѐ это. Я сначала 

выступал за то, чтобы всѐ как было. Потом 

ветераны меня убедили, что лучше сделать всѐ, как сейчас. И в результате, если мы будем 

колебаться туда-сюда, мы в этих колебаниях потеряем то, что у нас есть  сейчас. Вот 

такая у меня просьба к Вам.  

Ваши вопросы я записал и буду стараться их реализовывать. 

Вторая просьба: по инициативе ветеранов авиация Балтийского флота мы 

определенную работу вели в направлении создания музея авиации Балтийского флота. В 

результате эта работа расширилась, и теперь рабочая группа, состоящая из членов 
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правительства Калининградской области  и областной Думы работает над созданием 

«Парка Патриот» на аэродроме Девау. 

В этой связи я бы попросил Вас через свои ветеранские организации получить 

предложения, что там должно быть и каких либо документах и свидетельствах не только 

об истории Великой Отечественной войны, но и всей Калининградской области, еѐ 

восстановления до сегодняшнего дня. Чтобы когда вопрос станет о наполнении  этого 

«Парка Патриот» было всѐ это разместить, ничего не забыть  какой-нибудь этап об 

истории Калининградской области. 

 

 
Участница Сталинградской битвы и 

взятия Берлина Нина Петровна 

Демешева.  

-Вы находитесь в «Доме ветеранов», 

но не в госпитале. Госпиталь рядом, в 

другом здании, но это не госпиталь, а 

реабилитационный центр. Мне очень 

обидно, что никто здесь не сказал ничего о 

«Доме ветеранов», в котором Вы здесь 

находитесь, в котором я живу уже девять лет. Вдруг ни с того, ни с сего нас соединили с 

госпиталем, который находится с нами в одном дворе. Как здесь сказали, пользоваться 

услугами госпиталя может только не большой процент, а остальные,  а нас здесь двести с 

лишним человек ходит вон туда в городскую поликлинику, что  на улице Мусорского.  

Здесь принимают жѐн ветеранов, которые умерли. Это не правильно. 

Когда был наш только «Дом ветеранов» у нас здесь были кружки: танцевальные, 

пения, рисовали, изучали польский и английский язык,  что только здесь у нас не было, 

осталось только кружок «Мудрость», который пишет стихи и за всѐ это нужно заплатить.  

Когда у нас была директор Иорданова, она делала всѐ, чтобы нам было легче здесь 

жить. Мы по еѐ инициативы летали в Берлин, ездили в Польшу, в Москву, где мы только 

не были, везде нас принимали с распростѐртыми объятиями, у нас есть книга отзывов о 

наших делах  и о тех гостях, которые здесь бывали: из Германии, Австрии, Польши.  

Все они были приятно поражены нашим «Домом ветеранов» и как живут здесь наши 

ветераны.  Сейчас здесь этого нет, и директора нашего нет. Мы все об этом очень 

сожалеем. Автобус нам подарил губернатор, легковую машину купила сама наша 

директор Иорданова на свою премию. Кто 

бы мог это сделать, только этот человек. Еѐ 

убрали, мы все сожалеем, просто нет слов. 

Я понимаю, Натальи Алексеевны очень 

тяжело быть директором абсолютно 

разных организаций.  Мы живѐм в этом 

доме, это не дом инвалидов, это не дом 

престарелых, это жилые квартиры, где мы 

платим за всѐ. Народ наш не собрали, не 

поговорили, а просто так соединили. 

Живите здесь, как хотите. 

Наша просьба, мы писали всем здешним руководителям, Путину, даже 

Жириновскому поставить вопрос, чтобы наш дом был только «Домом ветеранов». А то 

мы сейчас отделение госпиталя, какое мы отделение – неизвестно Мы  ведем большую 

патриотическую работу с молодѐжью, здесь бывают школьники многих школ, мы 

выезжаем к ним, мы всѐ время общаемся с детьми. Лично я в этом год выступила перед 

людьми более сорока раз.    
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Владимир Иванович Степанов. 

-Когда обсуждали год назад вопрос об 

этом объединение госпиталя и «Дома 

ветеранов»,  примерно такое же говорили 

нам то, что сказала Н.П. Демешева. 

Министр социальной политики А.Майстер 

клятвенно говорила нам, что здесь будет 

поликлиническое отделение для живущих 

в «Доме ветеранов»,  но его нет.  

Иорданова - будет заместителем начальника госпиталя, останется руководить этим 

«Домом ветеранов» - этого тоже нет, Короче говоря, тот, кто хочет принимать какое-то 

решение, может говорить всѐ,  не неся за это никакую ответственность. 

В следующем году в Москве состоится отчетно-выборная конференция нашего 

«Российского Союза ветеранов». Туда от нас избрана довольно большая делегация, и я 

хотел бы чтобы нашим комитетом был утвержден текст выступления, в котором была бы 

дана оценка той нашей российской организации.  

У меня есть много претензий к работе «Российского Союза ветеранов». Я родился в 

советское время, здесь присутствуют те, кто защищал эту советскую власть на фронте. 

Двадцать пять лет прошло с 1991 года, и вот чего мы лишились за это время: советского 

образования - нет, здравоохранения - тоже. Нобелевский лауреат Жорес Алферов в 

статье, опубликованной в газете «Советская Россия», сказал, что в нашей стране науки 

не стало.  

В 2004 году всѐ, что за 70 лет было завоевано в советское время, было уничтожено 

законом о монетизации льгот.    

Сейчас говорят о сносе поляками наших памятников, и всѐ это началось от нас, ведь 

сколько труда нам пришлось затратить, в том числе бывшему председатель «Российского 

Союза ветеранов» генералу армии Говорову, чтобы отстоять это знамя Победы. Чтобы 

не убирали оттуда звезду, серп и молот. Сейчас всѐ, что было у нас в социальном 

обеспечении - утрачено. На всѐ нужны деньги. 

 

Михаил Петрович Свиридов.  

-Хочу проинформировать, что 

калининградская городская ветеранская 

организация объединяет 71 первичную 

ветеранскую организацию, в которой 

состоит более двенадцати тысяч ветеранов. 

 Главной еѐ целью является защита 

законных прав лиц ветеранов пожилого 

возраста. Основной упор мы делаем на 

участников Великой Отечественной войны. 

К сожалению, с каждым днѐм их становится всѐ меньше и в настоящее время в городе 

осталось 45 участников штурма Кѐнигсберга и чуть более 600 участников Великой 

Отечественной войны. По состоянию здоровья многие из них не могут принимать участие 

в тех или иных мероприятиях. Поэтому сейчас мы привлекаем к своей работе, кто был в 

тылу, работал подростком на заводе и в поле и таких людей у нас необычайно много.    

Я остановлюсь на тех моментах нашей жизни, которые меня, как и многих других 

волнует. А это в последнее время наблюдается отступление от защиты прав и законных 

интересов ветеранов. Некоторые представляют членов нашей организации как 

массовиков-затейников: отдых, поездки, встречи и так далее. Вместе с тем и 

возможностей вникнуть в жизнь ветеранов у нас меньше. Совсем недавно на президиуме 
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городского Совета ветеранов мы обсуждали  о предстоящей пенсионной реформе, 

касающихся женщин и для этого пригласили представителей пенсионного фонда. Это 

прослушал узкий круг, около двадцати человек и предложили им приглашать для 

разъяснения этой реформы. Сейчас в помещениях пенсионного фонда очереди 

сумасшедшие.  Вчера пошла туда одна наша сотрудница, так ей талон дали на середину 

октября месяца. 

Второй вопрос. В связи с закрытием «Дома 

ветеранов» на улице Тельмана всѐ перешло 

сюда, и вот когда руководитель на этой схеме 

показывала, в каких мероприятиях здесь можно 

принять участие, она забыла сказать, что это 

дневное пребывание, и оно стоит больших денег. 

Участие в различных кружках оценивается 150 

рублей в месяц, то  есть  за всѐ за это надо 

заплатить.  Поэтому это резко сократило 

количество людей посещающих этот «Дом 

ветеранов». 

Следующий вопрос – это поощрение наших ветеранов, активистов, практически 

кроме грамот ничего другого мы не имеем. 

У нас сложилась такая ситуация, что большинство наших членов старше 70-ти лет, 

более молодое поколение очень тяжело привлекать к общественной работе. Главный 

вопрос, который ставится сразу, а что я будку за это иметь?  И переломить эту позиции, 

которая имеется во многих слоях нашего общества довольно тяжело, и ничего для этого 

мы не сможем сделать если не поднимемся за эту работу сообща.   

 
Борис Дмитриевич Глыбин в своем 

выступлении отметил, что сегодняшняя 

конференция имеет очень важное значение, так 

участников войны осталось очень мало, к 

примеру, в его организации ветеранов 

Северного флота  было 169 человек, осталось 9 

и среди них он один участник Великой 

Отечественной войны.  

В 2008 году была создана общественная палата Калининградской области, и он был 

туда избран, где работал в комиссиях по здравоохранению и гражданскому обществу. 

Он остановился, на выступление делегата из Багратионовского района, где 

практически ничего не делается. 

Когда меня избрали в общественную палату, мне дали задание организовать 

госпиталь ветеранов войны. В то время закрыли прекрасную больницу и поликлиники 

для  рыбаков, которую они создали за свои деньги. И где им после этого стало негде  

лечиться, вот и создали этот госпиталь. 
 
С.И.Афонский поддержал выступление, 

сказав, что тогда в 2000 годах произошла 

большая подмена, и вот сейчас тоже самое 

произошдо с этим госпиталем и «Домом 

ветеранов». В 1994 году мы поднимали 

вопрос создать госпиталь для участников 

всех войн. А теперь его превратили в 

профилакторий. 
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В.Н.Нижегородцев попросил вынести решение 

по поводу того, что эта трибуна используется для 

политических целей. И использовать еѐ для 

решения своих политических целей не 

позволительно.  

 

 

 
                                                  Конференция приняла решение  

 

1. Комитету ветеранов, руководителям ветеранских организаций в муниципальных 

образованиях Калининградской области организовать информационную работу среди 

ветеранов о возможностях проведения реабилитационно-оздоровительного лечения в 

ГБСОУ «Госпиталь для ветеранов войн Калининградской области». 

2. Рекомендовать Министерству социальной политики Калининградской области 

рассмотреть вопрос о внесении в региональную Государственную программу 

«Социальная поддержка населения», наряду с проведением социально-оздоровительных 

мероприятий, дополнительных мер социальной направленности, предусматривающих 

организацию ряда мероприятий культурно-досуговой работы с отдельными категориями 

граждан за счет бюджетных средств. 

3. Рекомендовать Министерству образования Калининградской области 

организовать заключение соглашений образовательных учреждений  (школы №№ 40,49, 

гимназия № 1, «Андрея Первозванного Кадетский морской корпус» и др.) с ГБСОУ 

«Госпиталь для ветеранов войн Калининградской области» о проведении уроков мужества 

в отделении «Дома ветеранов» госпиталя. 

4. Рекомендовать руководству ГБСОУ «Госпиталь для ветеранов войн 

Калининградской области» рассмотреть вопрос о создании отделений учреждения в 

районах г. Калининграда, для организации досуговой работы с ветеранами.  

5. Комитету ветеранов совместно с руководством ГБСОУ «Госпиталь для 

ветеранов войн Калининградской области», в целях совершенствования военно-

патриотической работы, создать рабочую группу по разработке единого плана 

мероприятий проводимых в госпитале к памятным и историческим датам России и 

Калининградской области. 

6. Предложить руководству ГБСОУ «Госпиталь для ветеранов войн 

Калининградской области» включить в состав Общественного совета учреждения 

представителей основных ветеранских организаций области. 

7. Предложить в план работы Совета по делам ветеранов при Губернаторе 

Калининградской области рассмотрение вопроса «О ведомственной принадлежности 

ГБСОУ «Госпиталь для ветеранов войн Калининградской области» и создании отделения 

для ветеранов войн на базе одного из областных лечебных учреждений. 

8. Рекомендовать Министерству социальной политики Калининградской области 

рассмотреть вопрос о расширении льготной категории граждан имеющих право на 

оздоровительное лечение в Госпитале для ветеранов, включив в неѐ жен ветеранов 

Великой отечественной войны и участников боевых действий. 

9. Предложить руководству ГБСОУ «Госпиталь для ветеранов войн 

Калининградской области» направлять в областной комитет ветеранов информацию о 

распределении среди муниципальных образований области путевок в Госпиталь, для 

организации содействия ветеранских организаций в подборе кандидатур на 

оздоровительное лечение. 
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                            Отдельные фотографии конференции 
 

 

 

 

 
Первый заместитель председателя Калининградского  

областного комитета ветеранов  

«Российского Союза ветеранов»  

Герман Петрович Бич 




